

大名みえ子です

〒319-1112 東海村村松 2401-2
電話・FAX 029-284-0761
E-mail toukai@oona-mieko.info

2017 年第 3 回定例議会がまもなく開会です

村長の任期更新（9 月 21 日～）のため、今年の 9 月議会は 29 日が開会です。

09 月 29 日（金） 開会 所信表明 議案上程
10 月 11、12、13 日 一般質問
10 月 16、17、18 日 決算委員会
10 月 25 日（水） 追加議案上程 議案審議 閉会

今議会では、2016 年度の村会計決算審査があります。住民の福祉の増進のため、住民の立場で予算執行がされたか、しっかり審査をしたいと思います。委員会も傍聴可能です。ぜひお出かけください。



読書の秋、食欲の秋、スポーツの秋って？

どうして「～の秋」と言われるのでしょうか。ちょっと調べてみました・・・

読書の秋 「秋の気候は読書に適している」。人が集中するのに最適な気温は 18 度前後で秋ごろの気候がぴったりとか。同じく 18 度前後になる春から夏にかけては、梅雨の季節と重なるため蒸してしまう。

また由来としては古代中国の文人、韓愈の詩「灯火親しむべし」がもとになっているという説が有力のよう。この詩の意味は、「秋は過ごしやすい季節で、夜には明かりを灯して読書をするのに最適だ」で、この詩を夏目漱石が「三四郎」という小説の中で取り上げ、そこから「読書の秋」が広まったといわれる。

食欲の秋 「食欲の秋は実りの秋」。秋と言えばお米が実り、野菜や果物も美味しくなり、魚もたくさん取れる季節。昭和 40 年頃までは季節に応じて作物は収穫され、秋が一番食べ物が豊富な季節でした。しかも作物はとれたてがいちばん美味しく、いわゆる「旬の食べ物」がたくさん出回る季節。食欲を満たしてくれる季節ですね。加えて「本能が食べたいと・・・」。秋に熊が人里まで降りてきて人間の食べ物を漁るというニュースを聞いたことがありますか。これは熊が冬眠に備えてひたすら食べて脂肪を蓄えるためだが、実はこの「冬眠に備えて脂肪を貯めこむ」本能は、人間にも残っているとか。冬眠はしないけど寒い冬を乗り切るために体に脂肪を貯めこもうとするらしいです。

スポーツの秋 「きっかけは東京オリンピック」。秋は元々体を動かすのに最適な気温と言われていた。また農作物の収穫も一段落し、天候も良い日が続くことから、運動会も秋に行われる傾向にあった。それが東京オリンピックをきっかけに、以前より更にスポーツに親しもうという気風が高まった。オリンピックの開会式 10 月 10 日が「体育の日」と定められ、国民みなぎ運動を楽しもうとよびかけられたとか。

この他、芸術の秋、行楽の秋なども・・・

日本の命運分ける歴史的な政治戦 共闘勝利必ず

安倍晋三首相が臨時国会冒頭に衆院を解散し総選挙となる可能性がきわめて濃厚になっています。10 月 10 日公示、22 日投開票の超短期決戦が想定されます。今度の選挙で重要なのは、野党と市民の共闘を発展させ、選挙協力を行い、衆議院における「改憲勢力 3 分の 2 体制」を打破し、さらに自民・公明とその補完勢力を少数に追い込むことです。

冒頭解散は、前代未聞の異常で党略的な解散と言えますが、このことは安倍政権が国民の世論と運動によって追い詰められた結果にほかなりません。対決構図は、「自公と補完勢力」対「野党と市民の共闘」です。勝利に向け、全力をつくします。ご支援を宜しくお願いいたします。